~お知らせ~

R6年6月12日

6月の茶話会の報告

◎感染症対策について

引き続き感染症対策をしていきます。来所持の手洗いや消毒は、継続していきたいと思います。 引き続きご協力をよろしくお願いいたします。また、なぎでの食事に関してはもうしばらくご遠慮 をお願いします。解禁になり次第お伝えいたします。

◎5月~7月のプログラムについて

- 5/21(火)合同プログラム:生活訓練センターそうの皆さんと青戸地区センターヨガをしました。次回は8月に「ボッチャ」を行います。
- 5/31(金)バーベキュー: 台風の為中止となりました。雨天時の代替プログラムも中止となりました。
- ・6/4(火)語ろう会:「半年を振り返って」をテーマにお話をしました。次回は9月にカードを用いて「語ろう会」を行います。
- ・夕食会:感染症の急激な流行りがなければ、7月よりパーテンションを外す方向です。夕食会の 開催は引き続き木曜日となります。
- 7/15(月): 海の日の為、休館します。

◎バーベキュー、再企画ついて

5月のバーベキューが台風のため中止になってしまいましたが、今回も多くの参加希望を頂いておりました。またご意見箱にもバーベキューを再検討してほしいとのご意見も頂きましたので、秋ごろを目安にバーベキューを再度企画したいと考えています。日程等が決まりましたら掲示させていただきます。

◎プーアール基金について

オープンスペースでお茶を希望される方にご協力頂いています。今月も引き続きよろしくお願いいたします。 茶葉についてですが、お茶の種類が変更になることもあります。 ご了承ください。

◎紙コップからマグカップへ

コロナ感染症の対策として、オープンスペースで飲み物を希望される方に紙コップを提供させていただいてましたが、7月よりマグカップの提供に戻していきます。利用方法についてはスタッフまでお尋ねください。

◎実習生について

6月より2名の学生さんが約1カ月程度なぎの実習に入っています。ご協力をお願いいたします。

◎皆様からのやりたいことやご意見

- バーベキューをもう一度企画してほしい
- 花火がしたい。
- ※随時検討していきたいと思います。ご意見ありがとうございました。

◎やりたいこと!!募集中です!

茶話会ではプログラムや予定の紹介ほか、行ってみたい!やってみたい!など、皆さんからのご意見を募集しています。茶話会の場だけでなく、なぎ入口に設置してあるご意見箱や、スタッフへ直接ご意見してくださっても構いません。お気軽にお声がけください。皆さんのご意見が実現できるようスタッフー同取り組んでいきたいと思います。

なぎに来た方が「ほっとできる場所」であるためには、 みなさんのご協力が必要です。引き続きご協力よろしくお願いします。 茶話会で話し合ったことは、茶話会の中で結論を出します。 皆様からのアイデア・ご意見をお待ちしています♪ 茶話会に参加できない時は無記名でかまいませんので、 ご意見をスタッフに渡してください。

次回の茶話会は7月10日(水)14:00~